

令和5年4月7日、大和高校の第61回入学式が行われました。新入生の皆様、保護者の方々、ご入学おめでとうございます。



風が非常に強い日で、ご来場の保護者の皆様は大変だったとお察しいたします。それでも徐々にコロナ禍での制限が緩やかになり、まだマスクの下とはいえ、多くの方に明るい笑顔でご参加いただきました。新入生の皆様も、慣れ親しんだ中学校を卒業し、新たな出発として希望に満ちた思いでご参加されたことと思います。

校長先生からは、新入生へのお祝いの言葉と共に、保護者の皆様へ向けて、民法が変わり高校在学中に成人してしまう子供たちの成長、自立と一緒に支援していきましょうというお話がありました。続いて、昨年度PTA会長からのお祝いの言葉、新入生代表の言葉、学年団の先生方の紹介がありました。



今年は例年より桜が早く、大和高校でもすっかり葉桜となっていました。それでも、PTA学年委員会が作成したウェルカムボードの色とりどりの花たちと、体育館入り口に置かれた61期生に向けてデコレーションされたプランターの花々がきれいに咲き誇っていました。

この学年は中学校入学前からコロナ禍が始まり、中学校の授業や部活動がなかなか始められなかったり、行事においても多くの制限を受けたりしてきたことと思います。しかし、それらを乗り越え、たくさんの学業や経験を重ねて、大和高校に入学されました。これからの新たな生活は、3年前のような制限がなく、今胸に抱いている希望をそのままに表現することができます。3年間の高校生活を有意義なものにしてほしいと願っております



【ホームページ委員会】